
Herr Hahn führt in die Vorlage ein und erteilt Herrn Koeppen das Wort. Dieser gibt einen 
Überblick und geht auf die besondere Ertragssteigerung durch den Flächenverkauf im Zuge 
der DOC – Ansiedlung ein. Die Nachfragen von Herrn Schröder und Herrn Schaarschmidt 
werden von Herrn Koeppen und Herrn Neumann beantwortet.   
 


